



AYUNTAMIENTO DE
**MOLINA
DE SEGURA**
Educación

Un año más, Molina de Segura festeja el Día Internacional de la Ciudad Educadora, un año muy especial ya que este año se celebra el 30 aniversario de la proclamación de la Carta de Ciudades Educadoras, con el lema de esta edición “30 años transformando ciudades ciudades y personas, para un mundo mejor”

El Ayuntamiento a través de la Concejalía de Educación, sigue asumiendo cuantos retos sean necesarios para poner en valor el papel de la ciudad y de los ciudadanos, en la educación, colaborando con entidades, asociaciones y molinenses en general, para hacer de este municipio, un ejemplo de ciudad coeducadora.

Para ello la Concejalía de Educación ha realizado el siguiente *programa de actividades*:

- Difundir en redes sociales y web municipal Ayuntamiento (facebook, twitter, whatsapp....) el pack de aprendizajes, publicando un aprendizaje o legado de estos 30 años cada día del mes de noviembre.
- Colocar banner en el portal web del Ayuntamiento para el acceso directo de los ciudadanos a la página de las ciudades educadoras.
- Jornada telemática el 26 de noviembre “EL TDAH EN MOLINA DE SEGURA” con la colaboración de la asociación Adahí Molina. (se adjunta folleto de la jornada y fotografías del evento).
- Realización y publicación por redes sociales de video con personas reconocidas del Municipio felicitando y mostrando el apoyo a Molina y a todas las Ciudades Educadoras para conmemorar el 30 aniversario. <https://youtu.be/RfhscMQjpII>
- Programa en radio con entrevista a persona colaboradora en el video divulgativo y lectura de cuento para conmemorar 30 aniversario de la carta y el Día internacional de las Ciudades Educadoras. <http://radiomolina.com/podcast/molina-de-segura-ciudad-educadora/#>